



## Escuela Católica St. Catherine (SCCS)

La misión de la Escuela Católica St. Catherine es proporcionar una educación centrada en Cristo y una sólida base católica donde los niños pueden fortalecer su relación con Dios y prepararse para los desafíos de la vida y su servicio a los demás.

NOVIEMBRE/DICIEMBRE 2023

## Agradecidos por nuestras bendiciones

Noviembre es un momento para reflexionar sobre las muchas bendiciones que tenemos dentro de nuestras familias, nuestra escuela y nuestra comunidad. ¡Estamos agradecidos por nuestros padres, nuestros maestros y nuestros benefactores que ayudan a hacer posible una educación católica!

A medida que se acercaba el día feriado de Acción de Gracias, los estudiantes recolectaron más de 2,000 productos enlatados para nuestra despensa de alimentos local; Disfrutaron de las celebraciones en el aula y aprendieron sobre la importancia de ayudar a los necesitados. Justo antes del descanso, los estudiantes disfrutaron de nuestros tradicionales juegos y actividades del "Día de Campo", ¡y el codiciado Spirit Stick o Palo Espiritual fue otorgado a 1er grado!



Nuestro eslogan "Friendzy" para este mes es "Grow Gratitude".

**"Dad gracias en todas las circunstancias; porque esta es la voluntad de Dios para vosotros en Cristo Jesús" 1**

Tesalonicenses 5:18



## ***Crecimiento de los futuros líderes***

Una nueva clase semestral este año para los estudiantes de 7mo y 8vo grado es nuestra Clase de Liderazgo. Esperamos enseñar a nuestros jóvenes lo que es un buen liderazgo para que, cuando salgan al mundo, no tengan miedo de asumir roles y responsabilidades de liderazgo. La clase comenzó el año centrándose en las cualidades de liderazgo del Papa Francisco, utilizando el libro "Papa Francisco; Por qué lidera de la manera que lidera". A continuación, los estudiantes aprenderán sobre las habilidades de liderazgo de Abraham Lincoln, utilizando el libro "Lincoln on Leadership". Además de la clase, los estudiantes también pueden unirse a nuestro Club de Constructores. El Builder's Club es el club fundacional de Kiwanis que es especialmente para estudiantes de secundaria. Recientemente, los socios del club ayudaron en el desayuno Kiwanis en el centro de Sebring. Todo el dinero recaudado a través de Kiwanis y Builder's Club se utiliza para ayudar a los niños del condado de Highlands.



## **Los resultados de las pruebas STAR están en...**

Tres veces al año, los estudiantes toman las evaluaciones de lectura y matemáticas STAR para determinar si los estudiantes están en o por encima del nivel de grado, o si necesitan intervención. La evaluación también proporciona a los maestros y administradores datos sobre el crecimiento académico de cada estudiante en estas áreas. A medida que avanza el año, el currículo también aumenta en rigor. La prueba 2nd STAR debe tener estudiantes que muestren un crecimiento del 50%, con la esperanza de un crecimiento del 100% para fin de año. Usando los datos de los grados 2do a 8vo, 10 de las 14 pruebas de matemáticas y lectura mostraron un 50% o más como promedio de la clase para el crecimiento de los estudiantes; ¡El 3er grado tuvo el mayor crecimiento estudiantil en matemáticas con un promedio de clase del 81%! Felicitaciones a los profesores y a los estudiantes – *¡Bien hecho!*

**La reinscripción para las familias actuales para el año escolar 24-25 se abrirá el 1 de enero. Por favor, vaya a nuestro sitio web en "Admisiones"**

[www.stcatheschool.org](http://www.stcatheschool.org)

## ***Desfiles de Navidad***

Nuestro nuevo Club de Teatro presentará la Obra de la Natividad el 15 de diciembre a la 1:30 p.m. en la Iglesia. Además de la obra, cada clase, de 1º a 8º grado, interpretará una canción y una lectura especial de Navidad.

El desfile navideño de preescolar y jardín de infantes es el 18 de diciembre a las 6:00 p.m. en el Salón Parroquial. *¡Todos están invitados!*

## ***Boletas o Tajetas de calificaciones y conferencias de padres y maestros***

Las boletas de calificaciones y las conferencias de padres y maestros están programadas para el 11 de enero. Los maestros de todos los grados, desde PreK-3 hasta 8vo grado, programarán breves conferencias entre la 1:00 y las 6:00 p.m. ¡Por favor, reserve la fecha!

## Noticias de Tecnología:

Los estudiantes de St. Catherine tienen acceso a iPads y computadoras portátiles para ayudarlos a prepararse para la escuela secundaria, la universidad y más allá. En el mundo de hoy, el acceso a la información inmediata puede ser tanto una bendición como una maldición. Enseñamos a los estudiantes habilidades de mecanografía, cómo usar los programas de Office (Word, Excel, PowerPoint), pero lo más importante, enseñamos seguridad cibernética.

## Del Centro de Investigación sobre el Ciberacoso

- La mayoría de los jóvenes se han sentido atraídos por las redes sociales: el 95% de los adolescentes en los EE. UU. están en línea.
- Lo mejor que puede hacer un padre cuando su hijo es acosado cibernéticamente es hacer que se sienta seguro y transmitirle apoyo incondicional.
- En general, debemos educar a nuestros hijos sobre comportamientos apropiados en línea: nunca podemos monitorear sus actividades las 24 horas del día, los 7 días de la semana.
- Los padres deben cultivar y mantener líneas abiertas de comunicación con sus hijos.
- Reforzar la moral y los valores positivos en relación con el respeto y la dignidad.
- Enseñe resiliencia: la habilidad para recuperarse después de enfrentar la adversidad.

*Sameer Hinduja, Ph.D. Justin Patchin, Ph.D.*

## Los entrenadores académicos brindan apoyo adicional

¡Nuestros entrenadores académicos ayudan a nuestros estudiantes a tener éxito! Cuando tienen una vacante en su horario, estos maestros trabajan individualmente, o en grupos pequeños, con los estudiantes para reforzar las habilidades de matemáticas y lectura. También tenemos la bendición de tener al Sr. Krenisky como voluntario en nuestras clases de matemáticas de la escuela secundaria. Conocido cariñosamente como el Sr. "K", ha continuado ayudando a los estudiantes de lunes a jueves durante más de 5 años. Además, los estudiantes que tienen un Plan de Apoyo también reciben ayuda en matemáticas y lectura de nuestra maestra de Título 1, la Sra. Hannah Liles.



## Enseñando las Tradiciones Católicas

Los estudiantes no solo aprenden sobre nuestra fe y tradiciones católicas a través de clases de religión y asistiendo a misas escolares semanales, sino que, lo que es más importante, aprenden participando y aprendiendo a ser lectores, monaguillos, portadores de regalos y miembros del coro.



¡La Facultad y el Personal desean a todas nuestras familias, amigos y benefactores un hermoso Adviento y Navidad! Gracias por sus oraciones y apoyo.

*Dr. Higgins*

# La fundación comienza aquí...

Los estudiantes de PreK 3 experimentan un mundo de aprendizaje. Esta es su primera experiencia educativa. A los estudiantes de PreK 3 se les presenta el alfabeto, los números, las formas y los colores. También trabajan en sus habilidades sociales y en la motricidad fina/gruesa.

Los estudiantes de PreK 4 obtienen una ventaja con su educación formal. Están expuestos a nuevas experiencias que les permitirán crecer y construir una base académica fuerte y sólida.

Los maestros de PreK 4 utilizan el plan de estudios del Club de Investigadores para brindar a los estudiantes una educación integral. El plan de estudios se centra en las habilidades cognitivas, sociales y emocionales, junto con las habilidades motoras finas y las ciencias.

Las actividades al aire libre enseñan a los niños a compartir y desarrollar habilidades socioemocionales.

Los estudiantes de kindergarten aprenden a leer y a socializar a través del trabajo con sus compañeros.



¡Celebrando a nuestros LECTORES!



Todos los estudiantes que hayan alcanzado su meta de Lectura Acelerada Semestral serán invitados a una celebración de pastel y tendrán un "día de disfraces" por todo su arduo trabajo en la lectura. *¡Felicidades!*

**Sitio web:** [Escuela www.stcatheschool.org](http://www.stcatheschool.org) **Teléfono:** (863)385-7300

Síguenos en *Facebook, Twitter e Instagram* **Contacto:** Dra. Christine Higgins, Directora, [higgins@stcatheschool.org](mailto:higgins@stcatheschool.org)